



▲火ケسنジャーと一緒に「ジャンボリズムキー」にあわせて準備運動し、スタート。

みんなで防火を誓う



▲火ケسنジャーと綱引き対決。



▲狙いをさだめて、輪投げ。

『防火の誓い』

- ① 私たちは、絶対に火遊びをしません。
- ② おとうさん、おかあさん、先生方の教えを守ります。
- ③ 私たちは、礼儀正しく、素直な子どもになります。私たちは守ります。「火の用心」

令 和5年度垂水市幼年消防フェスタが、秋の全国火災予防運動にあわせて、11月10日、垂水中央運動公園多目的屋内ホール（キララドーム）で開催されました。

これは、幼年消防クラブ員が集まって、互いに親睦を深めながら、防火意識の啓発を図ることを目的としています。

当日は、市内の幼稚園・保育園・こども園6団体の180人が参加しました。法被に身をつつみ、元気よく入場行進したあと、輪投げや綱引きを行い、最後に全員で『防火の誓い』を元気よく読み上げ、防火について学びました。



▲垂水市の特産品が当たる空くじなしの大抽選会。何が当たるかな。

美味しい、楽しい、秋満載



▲緑日ブースも子どもたちで大賑わいでした。



▲オールドカーの説明にも熱がこもっていました。



▲森伊蔵当たりました。



▲会場を盛り上げた YOKO さん。

た りみずふれあいフェスタ 2023 秋の産業祭が、11月5日、垂水中央運動公園多目的屋内ホール（キララドーム）等で開催されました。また、第5回オールドカーフェスタも同時開催されました。

当日は、約1万人が来場し、垂水市の特産品が当たる空くじなしの大抽選会や物販、ステージイベント、綺麗に整備されているオールドカーを楽しんでいました。